

GLOSARIO DE EVANGELION

601

Código del ordenador que indica que los datos introducidos son imposibles de analizar, desconocidos.

A-

Todas ellas fueron órdenes de actuación de emergencia relacionadas con Nerv.

A-17

Es la orden especial usada por el gobierno japonés para ordenar a Nerv la captura del octavo ángel vivo.

A-801

Directiva usada por el gobierno japonés para que la autoridad sobre Nerv sea traspasada de la ONU a ellos y así poder capturar Nerv por la fuerza y hacerse con el control.

ADAM (Adán)

El primer Ángel. El gigante de luz localizado en la Antártida. El rumor de que Adam estaba confinado en los profundos subterráneos bajo los Cuarteles Generales de Nerv era información falsa. El gigante subterráneo es de hecho Lilith. El verdadero Adam es el objeto con aspecto de embrión traído por Kaji desde Alemania. Este objeto fue creado por los humanos cuando regresaron a Adam a su estado embrionario después de haberlo despertado con la Teoría S2. Este proceso parece haber sido lo que causó el Segundo Impacto. Por otra parte, fue establecido en el Génesis del Antiguo Testamento de la Biblia que Adam era el primer humano creado por Dios basado en su imagen. Hay muchas teorías sobre el significado de la palabra "Adam". "Tierra", "Rojo" y "Crear" han sido remitidas como posibles teorías.

Ángeles

Algunas formas de vida originadas de la fuente de las formas de vida a quien se llama "Lilith". Son los hijos de Adán. Puede ser de cualquier tamaño o forma: un gran octaedro, una forma tan pequeña como del tamaño de una bacteria, o incluso una sombra que no tiene forma tangible. Tomando prestadas las palabras del diálogo del profesor Fuyutsuki en el episodio 26, parece que los "Ángeles" tienen el "Fruto de la Vida" mientras que los humanos tienen el "Fruto de la Inteligencia". Se puede decir que los "Ángeles" son sólo otro tipo de humanos, con la misma probabilidad de apariencia que los humanos. Los humanos de este modo son el 18º Ángel.

Árbol de la Vida

Cuando se inicia el Plan de Complementación Humana, el Eva 01 crece de algo similar a un árbol, con sus raíces desplegadas hacia el cielo y sus ramas extendidas hacia el suelo. Este árbol se llama también Árbol Invertido.

Árbol de Sephirot

Es el mural que tiene Gendou en su despacho. Representa en los símbolos de la secta judía Kabbalah, la rendición física de las imágenes tridimensionales de la realidad espiritual. Está compuesto de 10 círculos enlazados por 22 caminos. Muestra la ruta de cómo un humano puede lograr el más alto nivel espiritual posible. Además, muchas otras interpretaciones se han mencionado como posibles: Como un diagrama paso a paso para la meditación, como un mapa que muestra el camino a la sabiduría, como una predicción para el futuro de los humanos, etc. En el capítulo 26 se forma un gran Árbol de Sephirot en el cielo.

Bakelita

La bakelita es un líquido que tiene la propiedad de solidificarse inmediatamente después de su aplicación. Generalmente se usa en los cables de alta tensión para aislarlos y evitar su calentamiento. En Evangelion se usa para parar al enloquecido Eva 00 durante unas pruebas con Rei en el episodio 5 y en el episodio 25 de **The end of evangelion** es usada por Misato para entorpecer el avance de las fuerzas del "JSSDF" que asaltan Nerv.

Cable/cordón umbilical

Los modelos de Evas sin el motor S2 (Evas 00, 01, 02 y 03) sólo disponen de una autonomía de 5 minutos y 2 segundos. Por eso necesitan un cable que les proporcione la energía necesaria desde el exterior. Si este cable se corta, el Eva sólo dispone de esos 5 minutos de autonomía para seguir funcionando. Puede decirse que es como el punto débil de EVA. De hecho, las fuerzas armadas durante su ataque sobre Nerv envían instrucciones concentrando el ataque sobre el cordón umbilical. Por otro lado, el cordón umbilical se refiere a los vasos sanguíneos extendidos desde el ombligo del bebé hasta la placenta de la madre. Con esto, al igual que los bebés que obtienen sus nutrientes a través de estos vasos sanguíneos, las EVAs consiguen la energía eléctrica a través del cordón umbilical.

Campo AT

El campo antitanque (Absolute Terror Field) es un campo de fuerza psíquica producido biológicamente por los ángeles y Evas que les protege de cualquier arma convencional. Este campo representa el aislamiento que producen al egocentrismo y el autismo y otros sentimientos. (Asuka, Shinji, Rei). Lo tenemos todos en el corazón para que no puedan llegar realmente hasta nosotros. En la serie se refieren a él como una coraza contra el mundo exterior y otros seres.

Central Dogma

Es el sitio (debajo de Geofront) donde Nerv tiene a Lillith crucificada en una cruz roja. Está llena de LCL.

Core

La parte más débil del cuerpo de un Ángel. Es ese globo rojo que todos los ángeles tienen en algún lugar del cuerpo. El Eva 01 también posee uno.

"God's in his heaven, all's right with the world"

Frase situada debajo del logotipo de Nerv que viene a decir: "Dios está en su cielo, todo está bien en el mundo". Escrita por el británico Robert Browning durante la época Victoriana. La imagen es la mitad de una hoja de parra. La hoja de parra es el símbolo del pecado original. Nos recuerda al humano que comió del Fruto del Conocimiento.

Dummy Plug

Como encontrar niños aptos para pilotar un Eva es tan difícil, Nerv buscó una solución: crear los Dummy Plug que pueden ser un computador insertada en el Eva que contiene la personalidad de un piloto digitalizada (así no hay nadie dentro). O un clon del propio piloto. Se usa por vez primera contra el Eva 03 infectado por Bardiel, ya que Shinji se negó a destruirlo porque había un niño dentro. El Dummy Plug insertado en el Eva 01 venció y destruyó al Eva 03 y a Touji.

Entry Plug

Es la cabina de los Evas donde se aloja el piloto y que se inyecta en la nuca del robot. El Entry Plug está lleno de LCL y cuando se activa aparece rodeando al piloto un gran panel en 3D lleno de lucecitas. En caso de Emergencia el E.Plug puede salir despedido al exterior accionando los controles los técnicos de Nerv.

Evangelion

El nombre formal es "Arma de Combate Decisiva de Propósito General - Humano Artificial (Androide) Evangelion" [Hanyou Ninkei Kessen Heiki - Jinzou Ningen Evangerion]. A fin de implementar el Proyecto de Complementación Humana, 14 largos años y una cantidad astronómica de dinero fueron utilizados para construir a Evangelion. Es capaz de utilizar un Campo A.T., así como neutralizarlo. Es la única arma que tienen los humanos contra los Ángeles. Toma su poder de la electricidad y sin suministro externo puede mantener sólo 5 minutos de actividad. Así que comúnmente toma la energía eléctrica que necesita a través del Cable Umbilical. (Los EVAs desde EVA-05 hacia adelante no necesitan este cable porque tienen el Motor S2). Originalmente EVA no tiene alma. Para tener un alma en EVA, EVA-01 tenía el alma de Ikari Yui viviendo en ella (ya que los niños de 14 años habían nacido sin alma). El origen del nombre "EVA" fue pensado al derivarlo de EVA, la esposa de Adam, del "Antiguo Testamento" de la Biblia, y "Evangel", la palabra en Inglés para el Evangelio.

Evangelions en serie

Los nuevos Evas (del 5 al 13) fueron construidos en diferentes ramas de Nerv. Están bajo el control de Seele, no de Nerv. Ya que tienen instalados el motor S2 tienen una duración activa infinita y no necesitan el cordón umbilical.

También tienen alas plegables que les permiten volar. Para iniciar el Proyecto de Complementación Humana, Seele las lanzó en su combate contra Nerv destruyendo al Eva 02.

Fruto del conocimiento

Es lo que los humanos poseen. El producto de este conocimiento parece ser La Ciencia, que es ensalzada por Gendou como "el poder de los humanos", pero es ridiculizada por Fuyutsuki como "lo que causó el II Impacto". Tanto Eva como el Plan de Complementación Humana son ambos productos de este conocimiento. En el Génesis del Antiguo Testamento, se decía que en el centro del Jardín del Edén, al lado del Árbol de la Vida había un Árbol del Conocimiento: un árbol que conoce el bien y el mal. Los humanos desobedecieron la orden de Dios y comieron su fruto. Como resultado, Dios desterró a los humanos del Paraíso y limitó la libertad de los humanos. ¿Quiere esto decir que los humanos obtuvieron el conocimiento a cambio de ser desterrados?

GEHIRN

Es el departamento de investigación para el Plan de Complementación Humana. Tiene un montón de ramas por todo el mundo. Sus primeros miembros incluían su jefe de operaciones: Gendou Ikari, y el jefe técnico: la doctora Naoko AKAGI. Más tarde entrarían el profesor Fuyutsuki, la doctora Ritsuko Akagi y la estratega Misato Katsuragi. Gehirn se creó para evitar el Tercer Impacto. Cambiaron el nombre por el de Nerv cuando MAGI se puso en funcionamiento en el 2010.

Geofront

Una gran ciudad subterránea enterrada en las profundidades subterráneas de Tokyo 3. Este fue construido utilizando una cavidad esférica preexistente (aunque la mayoría de ella había estado bajo tierra y polvo). Su techo fue casi totalmente destruido cuando en el episodio 25 el ejército montó su ataque contra NERV, y Geo-Front quedó expuesto al exterior. Los Cuarteles Generales de NERV están localizados en el centro del Geo-Front, y está rodeado por grandes bosques y lagos subterráneos. Los muchos edificios emergentes que cuelgan de la parte alta del Geo-Front son la "Ciudad del Techo (Tenjou Toushi)". Exactamente igual a Tokyo-3 que se ubica sobre ella, y se utiliza para meter los edificios sumergibles de Tokyo 3 cuando un Ángel llega. Después del inicio del Plan de Complementación Humana, sabemos que esta cavidad es realmente el óvulo de Lilith - la "Luna Negra". Su planta mide unos 6 kilómetros de diámetro.

JSSDF

El "Japan Strategy Self Defence Force" es el brazo militar del gobierno japonés. Formado en el 2003 después de disolver el ejército regular de Japón.

LCL

También conocido como Link Connect Liquid. Es un líquido amarillo rico en oxígeno que reemplaza al aire normal y que entra directamente en los pulmones además de proteger al piloto ya que absorbe los impactos generados en las peleas con los ángeles. Muy parecido al líquido amniótico producido por las embarazadas para que el bebé flote dentro de la barriga protegido del exterior. Por eso también huele a sangre.

Lilith

Es ese bicho de siete ojos que está crucificado en la Central Dogma en los sótanos del cuartel general de Nerv. Rei se combinará con Lillith para iniciar el Tercer Impacto. Lillith recibirá todas las almas de la humanidad cuando inicie el Tercer Impacto; pero por alguna razón perderá su Campo AT cuando el Eva 01 se niega a entrar en ella para completar el impacto y Lillith se desintegrará liberando los espíritus de la humanidad y los espíritus pulularán para siempre por un desolado y muerto planeta Tierra. Como dice Kaworu este ser no es Adán pero según la biblia el nombre de Lillith es el de la primera esposa de Adán. De Adán y Lillith nacieron los malos espíritus.

Lilin

Es el nombre que utiliza Kaworu para referirse a los humanos. De las leyendas, Lilin fueron los niños nacidos entre Adán y su primera esposa Lillith. Luego Lillith se convirtió en una especie de demonio que atacó a los bebés recién nacidos y seducía a los hombres que están durmiendo y éstos son quienes eyaculan en sueños.

Luna negra

El espacio multidimensional que Lillith produce y que es la fuente de toda la vida. También conocido como el huevo de Lillith aparece sobre Tokio 3 durante el Tercer Impacto.

Lanza de Longinus

Gran lanza que tiene algo que ver con el Adán. Nerv se la trajo a Japón desde el Polo Sur y la usaron para atravesar a Lillith para evitar que ésta se desarrollara. Pero Gendou ordenó al Eva 00 usarla para derrotar a Arael. La lanza salió despedida hacia la Luna y se quedó allí. En Seele estaban preocupados porque no podían iniciar el Tercer Impacto sin la lanza. Pero Shinji la había llamado para destruir el Eva 01 y la lanza obedeció, cosa que aprovechó Seele para hacerse con ella. También hay 9 copias usadas por los Evas del 05 al 13. En su estado natural, las copias son un lanza de doble filo pero si se desea se transforma en una copia exacta de la original y así penetran el Campo AT del oponente. Al culminar el Tercer Impacto los 9 Evas en serie se clavaron sus respectivas lanzas en su Core. Las copias fueron también usadas para derrotar a Asuka y su Eva 02 durante el combate contra los Evas del 05 al 13. "Longinus" proviene del nombre del soldado romano que atravesó el corazón de Cristo en la cruz para confirmar su muerte (era muy alto, de ahí el nombre).

MAGI

El primer sistema MAGI fue la creado por Naoko Akagi y está formado por tres componentes: Melchor-1, Baltasar-2 y Gaspar-3 que representan las tres personalidades de su creadora Naoko. La científica, la madre y la mujer. Los nombres de los componentes provienen de ya sabéis qué y cabe decir que MAGI es un ordenador de quinta generación y que tiene un clon de cerebro humano como CPU.

Manuscritos del Mar Muerto

Son la referencia usada por Seele para predecir el futuro de la humanidad y también fueron usados como el anteproyecto para la producción de los Evangelion. Estos rollos existen y fueron encontrados en una cueva cerca del Mar Muerto, Israel, en 1947. Contienen: el Viejo Testamento y parte del Nuevo de las biblias judía y cristiana, escritos entre los siglos I y III. Parte del contenido es aún secreto. Sin embargo, si los escritos que posee Seele y los verdaderos son los mismos no se sabe (evidentemente no).

Mina N2

Es el arma convencional más poderosa de la ONU. Es poderosa como una bomba nuclear pero no produce radiación. No puede eliminar los Ángeles pero los puede herir y ganar tiempo para un contra ataque.

Naciones Unidas

En el mundo de Evangelion la ONU es diferente a la de hoy. Nerv forma parte de ella pero trabaja con independencia. La ONU sólo sirve para apoyar militarmente (sin mucho éxito) a Nerv cuando los Angeles atacan.

Nerv

Palabra alemana que significa nervio. Nerv es una organización especial secreta perteneciente a la ONU, dedicada al descubrimiento, estudio, contraataque y destrucción de esos seres llamados Ángeles. Sus actividades son alto secreto y su principal arsenal son los Evangelion, además de las armas de alta tecnología que éstos usan. El cuartel general de Nerv se encuentra en Hakone, Japón. Concretamente en un lugar debajo de Tokio 3 y 80 metros por debajo del nivel del mar del año 2015 llamado Geofront. Tiene sedes en todos los países del G 7 más China y Rusia. Al mando esta el jefe de operaciones Gendou Ikari, seguido por su oficial ejecutivo el profesor Fuyutsuki (Misato es la tercera).

Nervio A-10

Es el nervio que produce la morfina en nuestro cerebro. Es la sección del placer de nuestro cerebro y también es donde poseemos nuestra memoria a largo plazo. Junto con la sincronización del piloto, el pulso del nervio A-10 es lo más importante para transferir las órdenes al Eva.

Niños

Las personas elegidas por Marduk, el cuerpo consultor directamente bajo el Comité de Complementación Humana, que pueden pilotear a EVA. De acuerdo al orden de elección, las personas son denominadas First, Second, Third etc. Lo que es común en todos ellos es que todos son chicos y chicas jóvenes que no tienen madres. A propósito,

los candidatos a Children están agrupados en la Clase 2-A de la Primera Junior High School Municipal de Neo-Tokyo-3.

Núcleo S2

También llamado super-selenoide, es la fuente de energía de los últimos 9 Evas (05-13). Los evas en serie tienen una fuente de energía interna por tanto pueden ir sin cordón umbilical sin temor a quedarse sin energía (como los Ángeles). El primer experimento con este motor acabó con la enigmática desaparición del Eva 04 y toda la segunda sede de Nerv en Nevada en los EEUU. El Eva 01 se volverá una entidad S2 cuando se coma al décimo cuarto ángel.

Organización Marduck

La organización Muldock se dedica a buscar y seleccionar a los pilotos cualificados para pilotar y sincronizarse con los Evangelion. Los requisitos para ser elegido parecen ser, entre otros, que hay que tener 14 años, y poco o ningún contacto con tu madre para poder pilotar. Marduck tiene 108 agencias repartidas por el mundo que son en realidad compañías marioneta de Seele como descubrirá Kaji durante sus pesquisas. Marduck era un dios de los Babilonios. Y los devotos de la saga Macross sabrán que era el nombre que recibía la violenta raza extraterrestre que amenazaba la humanidad.

Protector 666

En **The End of Evangelion** cuando Seele intenta piratear el MAGI de Geofront desde los otros sistemas MAGI del mundo Ritsuko pone en marcha este programa temporal de su creación, oficialmente llamado Danang Type-B Defence Screen que se colapsaría en tan sólo 223,240 segundos.

Plan de Complementación humana

Programa propuesto por Seele. Nerv es la organización encargada de iniciarlo. El plan es: "El hombre ya ha llegado a un callejón sin salida en su actual estado de evolución, el siguiente paso es iniciar artificialmente la evolución del hombre para convertirse en un individuo perfecto". Ni los japoneses saben si el significado ni el objetivo de este plan (el de Nerv) y el de Seele son diferentes que el de Gendou y Fuyutsuki.

Plug Suits

Son los trajes usados por los pilotos para mejorar el índice de sincronización y protegerlos de los cambios bruscos de temperatura. El traje podría dar masajes cardiacos si el corazón del piloto se parase y mantiene a la central informada sobre las constantes del piloto en todo momento. Todo esto entre otras muchas prestaciones. Si se apreta un botón en la muñeca izquierda el traje se ajusta al contorno del cuerpo del piloto.

Primer impacto

Cuando se habla del Primer Impacto se hace referencia a la teoría del asteroide que chocó con la Tierra hace 65 millones de años y supuestamente provocó la extinción de los dinosaurios.

Segundo impacto

El 13 de Septiembre del año 2000 el Segundo Impacto ocurrió en el Polo Sur cuando Adán explotó, fundiendo todo el hielo y provocando una subida de 80 metros del nivel del mar. El segundo impacto fue causado por la reducción del Adán a un huevo para reducir el daño que produciría la venida de los Angeles tal y como estaba predecido y escrito en los manuscritos del Mar Muerto (o sea es una advertencia para que los humanos se preparen para recibir a los angeles del 2015). La catástrofe inclinó los ejes de la Tierra causando cambios climáticos desastrosos (en Japón es verano todo el año). La mitad de la población mundial murió debido al hambre y a las posteriores guerras civiles e internacionales. La ONU declaró el Segundo impacto consecuencia de la caída de un asteroide en la Antártida y mintió sobre la verdadera causa.

SEELE

Palabra alemana que significa "alma". Es un poderoso e influyente comité secreto formado por 12 hombres de diferentes países que existía desde antes del Segundo Impacto. Todas sus actividades están clasificadas pero se dice que se basan en lo que pone en los Manuscritos del Mar Muerto, que en el mundo de Evangelion parecen predecir el futuro. El jefe del comité es Keel Lorenz.

Tercer Impacto

Es el proceso en el cual el hombre puede pasar a la siguiente fase de evolución desprendiéndose de su cuerpo para combinarse con los espíritus de los otros hombres y formar un colectivo. Sólo puede pasar cuando todos los ángeles sean derrotados o cuando un ángel toque al Adán, pero en este último caso el Tercer Impacto causará la destrucción de la humanidad y no su evolución. Gendou y Fuyutsuki no creían que ni siquiera matando a todos los ángeles el Tercer Impacto haría evolucionar al hombre (o sea que las dos opciones eran malas y por lo tanto el impacto era malo). Al final ocurre, pero no es completado por culpa del Eva 01 y todas las almas de la humanidad, que Lillith llevaba se liberaron y forman un mar de LCL en un planeta Tierra devastado por la tercera hecatombe.

Tokio 2

Es donde se encuentra la sede de la ONU. Se encuentra en Matsushiro, Nagano. También se encuentra aquí el segundo laboratorio de sincronización de Nerv donde fue probado el Eva 03.

Tokio 3

Ciudad fortaleza creada para sobrevivir a los ataques de los Ángeles. Esta en Hakone. Debajo de Tokio 3 está Geofront, lugar donde tenemos la sede de Nerv.